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元
号
が
変
わ
り
、
年
数
な
ど
の

計
算
が
や
り
に
く
く
な
り
ま
し
た
。

私
は
、
で
き
れ
ば
、
西
暦
記
載
に
し

て
ほ
し
い
と
思

っ
て
い
ま
す
。
日
本

共
産
党
と
し
て
は
、
元
号
に

つ
い

て
、
反
対
し
て
い
る
わ
け
で
は
あ
り

ま
せ
ん
が
、
強
制
は
す
る
べ
き
で
な

い
と
考
え
て
い
ま
す
。 

 
 

 
 

 

笑
え
た
の
が
、
今
回
の
テ
ー

マ

「平
成
ジ

ャ
ン
プ
」
で
す
。
平
成

ジ
ャ
ン
プ
と
い
え
ば
、
若
者
ア
イ
ド

ル
・
ジ
ャ
ニ
ー
ズ
の
グ
ル
ー
プ
名
で

す
が
、
違
う
使
い
方
が
さ
れ
て
い
ま

す
。 

 

長
女
に
教
え
て
も
ら

っ
た
の
で

す
が
、
昭
和
に
生
ま
れ
、
平
成
の
間

に
結
婚
せ
ず
、
令
和
に
な

っ
た
と
い

う
こ
と
で
、
ま
さ
に
我
が
家
の
長
女

の
よ
う
な
境
遇
の
方
を

「平
成
ジ
ャ

ン
プ
組
」
と
い
う
そ
う
で
す
。
結
婚

す
る
し
な
い
も
自
由
で
す
し
、
大
き

な
お
世
話
と
言
え
る
造
語
で
す
。 

 

私
の
思
い
は
日
本
の
歴
史
上
、

戦
死
者
が
で
な
か
っ
た
と
い
う
の
が

「平
成
」
だ
と
思

い
ま
す
。
し
か

し
、
災
害
の
平
成
で
あ
っ
た
と
も
言

え
ま
す
。
阪
神
淡
路
大
震
災
、
東
日

本
大
震
災
等
な
ど
。
社
会
福
祉
の
後

退
も
あ
り
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
も
災

害
に
強
い
街
づ
く
り
、
戦
争
に
参
加

し
な
い
日
本
と
な
る
よ
う
取
り
組
ん

で
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

 

つぶやき：倉林明子・日本共産党事務所が開きました。 

日本共産党京都府委員会の新事務所の１階に開設されま

した。７６０人の方が集まっていただきました。これま

でと違うのは、共産党内部の集まりではなく、市民と野

党の共闘の取り組みが進む中、先の一斉地方選挙で無所

属で立候補された方からの連帯のご挨拶や、フリー

ジャーナリストの守田敏也

さんは、なんと事務次長に

もご就任いただきました。

日本共産党外の方に事務所

の役職についてもらうこと

は初めてのことです。開か

れた事務所でウイングを広

げて、必ず議席確保のため

に頑張りたいと思います。 

京都市会議長・副議長について 
新しい議会において、まず、京都市会議長と副議長の選

挙がありました。京都市会は、自民党が21議席、第2党は

日本共産党の18議席、第3党は公明党の10議席、国民

フォーラム7議席、京都党5議席、維新5議席、無所属1議

席という構成になっています。 

 議長と副議長は全議員による記名選挙で選ばれます。

日本共産党は第2党として、副議長に西野さち子議員が立

候補表明し、選挙に臨むわけですが、日本共産党以外の

会派が結託して、公明党の方を投票して選ばれました。 

 議会の役職は選挙で示された民意をふまえて選出する

のが、主権者市民の代表たる京都市会の在り方として当

然ではないでしょうか。 

 宇治市では第１党の日本共産党の渡邊俊三市会議員が

副議長に選出されました。（同議員数の保守系第１党が

議長） 

 各委員会の委員長、副委員長の役職は日本共産党の議

員数に応じての体制が取られていますが、引き続き、議

会の体制の改善を含め、市民の皆さんからいただきまし

た18議席の議席を大いに発揮し、取り組んでいきたいと
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産業交通水道委員会の担当になりました。 
 これまで、教育や福祉を担当する教育福祉委員会に所属し

ていましたが、久々に交通局や水道局、観光や農林業、伝統

産業、商店街、食問題などを所管する産業観光局を担当する

委員会になりました。 

 市民にとって、大切な命の水をしっかりと守ることや、市

民の移動権を保障する市バスや地下鉄の安全と利便性の向上

について、しっかりと市民の皆さんの声をお聴きし取り組ん

でいきたいと思っています。 

 産業観光局では、食の安全対策や林業を含めた山の管理の

問題など、しっかり勉強して取り組んでいきたいと思ってい

ます。ぜひ、ご意見やご要望などお寄せください。 

エイズキャンドルパレードに参加 
 今年も昨年に引き続き、エイズキャンドルパレードに参加

してきました。医学の進歩により、エイズにり患しても、治

る病気となってきていることから、黙とうから始まっていた

パレードでしたが、今は黙とうはしなくなりました。全体と

しては参加者が少なかったのですが、参加者の中に摂南大学

の学生さんやら、横浜市の方からも参加される方があり、嬉

しかったです。 

パレードの前にアウトリーチ活動として、パレード沿道のお

店に活動賛同のレッドリボンを掲示していただくようおい願

いに訪問されます。この活動がすごいと思います。ＨＩＶ感

染者は日本では増えています。学校教育での指導やＨＩＶ検

査など、京都市としてもっとしっかり取り組んでいく必要が

あります。 
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右から３番目井上哲士参議員、小池晃書

記局長。左：倉林明子参議員 


